

piratenpartei

St.Gallen und beide Appenzell

Piraten unterstützen

sg.piratenpartei.ch 5. Februar 2012

Piratenpartei - Ihre Stimme für eine freiheitliche Gesellschaft

Die Piratenpartei setzt sich ein für die Wahrung der Privatsphäre, informationelle Selbstbestimmung, freier Zugang zu Wissen und Kultur sowie eine liberale Gesellschaft.

Die Entwicklung schreitet immer schneller voran, neue Technologien dringen in alle Lebensbereiche vor und verändern diese nachhaltig, teils radikal. Althergebrachte Strukturen und Regeln verlieren im digitalen Zeitalter an Bedeutung und müssen aktualisiert oder durch neue, zeitgemässe Lösungen ersetzt werden.

Die Piratenpartei steht ein ...

- ... für Privatsphäre und Datenschutz - zum Schutz vor flächendeckender Überwachung und behördlicher Willkür
- ... für Transparenz des Staatswesens - der Staat ist für den Menschen da, nicht umgekehrt
- ... gegen Zensur - Ursachen müssen gefunden und Probleme gelöst werden, mit Wegschauen ist niemandem geholfen
- ... gegen Infrastrukturmonopole und für Anpassungen im Patentwesen - Fortschritt darf nicht durch marktbeherrschende Stellung verhindert werden
- ... für Open Access - was mit öffentlichen Geldern erstellt wird muss auch für alle verfügbar sein
- ... für die Befreiung unserer Kultur - Kulturgüter müssen zugänglicher gemacht und deren Verbreitung gefördert werden
- ... für einen wirkungsvollen Jugendschutz - Aufklärung und Medienkompetenz schützen nachhaltig; populistische Verbote lösen keine Probleme
- ... für Trennung von Kirche und Staat - Religion ist Privatsache und darf sich nicht in Angelegenheiten des Staats einmischen



Im November 2011 haben wir die Sektion St. Gallen und beide Appenzell gegründet und werden nun vermehrt unsere Themen regional und lokal einbringen. Das Jahr 2012 wird herausfordernd: Im März treten wir bei den Kantonsratswahlen an, im Herbst finden vielerorts Gemeinderatswahlen statt. Damit wir etwas bewirken können, wollen wir uns in diesen Gremien aktiv beteiligen.

Als junge Partei in der Aufbauphase sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen. Falls Sie sich vom Programm der Piratenpartei angesprochen fühlen, freuen wir uns über Ihren Beitrag: Werden Sie Mitglied, engagieren Sie sich aktiv in der Partei, unterstützen Sie uns mit einer Spende oder empfehlen Sie uns Freunden und Bekannten weiter. In Ihrem eigenen Sinne und zum Vorteil einer freiheitlicheren Gesellschaft.

Wir leben unsere hohen Ansprüche selbstverständlich vor: Im Sinne der Transparenz veröffentlicht die Piratenpartei erhaltene Spenden. Zuwendungen von Privatpersonen werden ab einem jährlichen Gesamtbetrag von CHF 500.--, Spenden von juristischen Personen ausnahmslos namentlich veröffentlicht.

Wir freuen uns auf die kommenden Herausforderungen und danken für Ihre Unterstützung.

Konto

Piratenpartei SG AR AI
Kantonalbank St. Gallen
IBAN: CH90 0078 1613 4370 3200 0

Internet

info@sg.piratenpartei.ch
sg.piratenpartei.ch

Adresse

Piratenpartei SG AR AI
9000 St. Gallen

